

**PENGARUH *CORPORATE GOVERNANCE*
TERHADAP *TAX AVOIDANCE***

**(Studi Kasus pada Sektor Properti yang Terdaftar di BEI
Periode Tahun 2013-2015)**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh
NI NYOMAN SADHVIANI YOGININDI
1351318**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2017**

***THE EFFECT OF CORPORATE GOVERNANCE
TOWARD TAX AVOIDANCE
(Case Study at Property Sector Listed in BEI Periode Year
2013-2015)***

A Thesis

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor of science in Accounting***

By
NI NYOMAN SADHVIANI YOGININDI
1351318



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2017***

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan YME, karena hanya atas rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini berjudul Pengaruh *Corporate Governance* terhadap *Tax Avoidance* (Studi Kasus pada Sektor Properti yang Terdaftar di BEI Periode Tahun 2013-2015).

Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha. Dalam melaksanakan penyusunan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan dan bantuan baik moril dan materil dari berbagai pihak, oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terimakasih kepada:

- 1) Kepada Bapak Dr. Mathius Tandiontong, S.E., M.M., Ak., CA. selaku Dekan dari Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan kesempatan pada saya untuk menjalani skripsi pada semester ini.
- 2) Kepada Ibu Elyzabet I. Marpaung, S.E., M.Si., Ak., CA. selaku Ketua Program Studi Akuntansi dari Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan saya kesempatan untuk melakukan skripsi pada semester ini.
- 3) Pembimbing Ibu Ita Salsalina Lingga, S.E., M.Si., Ak., CA. selaku dosen pembimbing, yang telah berjasa dalam membimbing, mengarahkan dan memberikan kritik dan saranya selama proses pembuatan skripsi.
- 4) Kepada seluruh dosen Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha yang telah berkontribusi untuk mencurahkan ilmu, dan pengalaman kepada saya dari awal masuk perkuliahan hingga akhir perkuliahan.
- 5) Ibunda, ayahanda, dan kakak tercinta serta seluruh keluarga atas semua kasih sayang, doa dan selalu senantiasa memberikan semangat kepada penulis.
- 6) Sahabat-sahabat saya Theresia Oktaviana, Aura Kristiani, Hilda Muliawati, Grace Katharine, Lusiana, Beatrice Dwitami, Wenni Victoria, Vidya Dwiesti yang sangat membantu dalam memberikan semangat agar penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat waktu.

Akhir kata, Semoga Tuhan YME selalu memberkati dan mencurahkan kasihNya kepada pihak-pihak yang telah membantu atas semua kebaikannya. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberi pengetahuan yang baru bagi semua pihak yang membacanya. Tuhan Memberkati.

Bandung, Januari 2017

Ni Nyoman Sadhviani Yoginindi